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Verbale      

 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 01 del mese di Settembre, nella Sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la II Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina Corrado in prima 

convocazione per le ore 15,30 e in seconda convocazione alle ore 15,45. 

Ordine del Giorno: Convocazione Dirigente Dott.ssa Adriana Teti - Ecocar. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario f.f. Pietro Comito (Consigliere).  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:    

                                                                                                                    Convocata tramite Pec                                                     

1^conv 

ore 15,30 

2^ conv 

ore 15,45 Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 TERMINI GERLANDO Vice Presidente A A P. Cataudella Esce h. 16,25 

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A P   

4 RUSSO GIUSEPPE Componente A P  Esce h. 16,25 

5 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

6 FATELLI ELISA Componente A A   

7 LOMBARDO LORENZO  Componente A A G. Calabria  

8 LO SCHIAVO SERENA Componente A A/P  Entra h. 15,50 

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A D. Tucci Entra h. 16,00 

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente P P  Esce h. 16,15 

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A L. A. Curello  

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A/P  Entra h. 15,54 

14 COMITO PIETRO Componente P P   

15 SORIANO STEFANO Componente A A   

16 SANTORO DOMENICO Componente A A S. Pisani Entra h. 15,52 

17 PUGLIESE LAURA Componente A A/P  Entra h. 15,58 

 

 

 

 

 



 

 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado, il quale alle ore 15,30 chiama l’appello 

in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, si riserva di richiamarlo in 

seconda convocazione. Alle ore 15,45 in seconda convocazione richiama l’appello e constatato il 

numero legale dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso ringrazia la Dirigente Dott.ssa Adriana Teti per la sua presenza in aula e la sua puntualità. 

Interviene il Commissario Giuseppe Russo chiedendo spiegazioni alla Dirigente sulle dimissioni 

dell’incarico del Geom. Giuseppe Marino, DEC dell’Appalto con ECOCAR. 

La Dott.ssa Adriana Teti risponde di aver accettato le sue dimissioni e si prenderà alcuni giorni di 

tempo prima di dare un nuovo incarico che possa ricoprire il vuoto lasciato dal Geometra. 

Il Commissario Giuseppe Russo vorrebbe capire come mai tante cose non vanno  come dovrebbero. 

La Dott.ssa Adriana Teti fa presente che ancora non sa se l’incarico lasciato dal Geom. Marino lo 

darà ad un interno o un esterno. 

Il Commissario Serena Lo Schiavo chiede se è possibile avere visione del programma spazzamento 

presentato dalla Ditta Ecocar. 

La Dott.ssa riferisce che tutto il programma è disponibile a tutti, presso gli uffici addetti.  

Il Commissario Giuseppe Russo dichiara lo stato di degrado in C/da Vaccaro dove la spazzatura non 

viene ritirata da diverso tempo. 

La Dott.ssa Adriana Teti afferma che C/da Vaccaro (Frazione di Vena Superiore) è stata decine di 

volte ripulita, ma i cittadini si rifiutano di fare la differenziata e che comunque la zona sarà ripulita. 

Comunica che in detta Contrada tutte le famiglie sono state fornite di mastelli, ma non li usano. 

Il Commissario Giuseppe Russo ci tiene a precisare che la Ditta non fa tante cose che aveva 

promesso come migliorie. 

Il Commissario Laura Pugliese dichiara lo stato di degrado nella zona del “Supermercato Crai” di 

Vibo Marina dove tutto il materiale è stato accatastato, chiede quindi che venga rimosso. 

Il Commissario Loredana Pilegi chiede quante Isole Ecologiche sono previste sul territorio. 

La Dott.ssa Adriana Teti risponde che sono nove sparse in tutto il territorio. 

Il Commissario Silvio Pisani chiede di sapere, anche indicativamente, quanti mastelli sono stati 

ritirati. 

La Dirigente risponde che non sa dare indicazioni sicure, ma riferisce che tanti mastelli sono stati 

consegnati. 

Il Commissario Silvio Pisani chiede come mai sulla zona Marina in alcune zone non vengono dati i 

mastelli ai cittadini che in estate frequentano la zona; chiede inoltre chi gestisce le telecamere. 

La Dott.ssa Adriana Teti risponde che le telecamere vengono gestite dalla Polizia Municipale, 

oppure potrebbero essere gestite dalla Ditta, che comunque ne saranno installate 15 telecamere. 

 

 



 

Il Commissario Giuseppe Russo chiede quando partirà il vero progetto tecnico della nuova Ditta, 

quello migliorativo. 

La Dott.ssa Adriana Teti risponde che stanno vigilando affinchè il contratto venga attuato. 

Il Presidente da lettura dei verbali delle precedenti sedute: 1) verbale “Intitolazione via G. 

Almirante”.         

  

Il Presidente Maria Carmosina Corrado alle ore 16,40 chiude l’odierna Commissione Consiliare che 

viene aggiornata come da calendario.     

                     Il Presidente                                                     Il Segretario verbalizzante f.f. (Consigliere) 

          F.to Maria Carmosina Corrado                                                     F.to Pietro Comito  

              

 


